

INFO RÉHA' FLEURY-LES-AUBRAIS

Mesdames, Messieurs,

ICF Habitat Atlantique s'est engagée dans un programme de réhabilitation du quartier Villevaude à Fleury-les-Aubrais.

Nous savons qu'il vous tarde de voir les travaux commencer de manière concrète. Cependant, du temps est nécessaire pour finaliser les études techniques et mener à bien les démarches administratives.

Nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer que le permis de construire vient d'être accordé et sera affiché sur site dans les prochains jours.

Le cabinet d'architectes François JAHEL qui a été désigné en juin 2019 finit d'établir avec nous un programme de travaux prévisionnel qui vous sera présenté très prochainement.

L'appel d'offres auprès des entreprises devrait être lancé mi 2021 pour un démarrage des travaux prévu début 2022.

Nous nous engageons ensemble : ICF Habitat Atlantique, la mairie de Fleury-les-Aubrais, l'amicale de locataires et vous-mêmes, dans cette réhabilitation pour redonner une belle image à votre résidence.

Toute l'équipe de l'agence ICF Habitat Centre est à votre écoute, dans l'objectif de réussir à satisfaire vos attentes.

Cordialement,

PIERRE LECOLIER

Directeur territorial Ouest ICF Habitat Atlantique

RÉUNION PUBLIQUE DE PRÉSENTATION DES TRAVAUX



Vous serez prochainement conviés à une réunion publique de présentation des travaux de réhabilitation de votre résidence. Compte-tenu du contexte sanitaire celle-ci aura lieu par vidéo-conférence. Nous vous indiquerons toutes les démarches de connexion.

BIENTÔT UN SITE WEB DÉDIÉ À VOTRE QUARTIER

ICF Habitat Atlantique a décidé de mettre en ligne un site web d'abord dédié au suivi de la réhabilitation de votre quartier. Vous pourrez y consulter l'avancement des travaux, poser vos questions, lire les résultats de l'enquête sociale réalisée en 2020, déposer des idées...

DES DIAGNOSTICS TECHNIQUES EN COURS

Parallèlement aux études techniques et architecturales qui sont encore en cours et qui devraient se terminer dans quelques semaines, la réglementation nous impose de faire réaliser des diagnostics « amiante » dans les appartements et les parties communes. Nous avons confié à la société SOCOTEC le soin de réaliser ces diagnostics, elle prendra contact avec vous dans les jours à venir. Les visites se feront dans le cadre du respect des règles sanitaires.

NOUS CHERCHONS DES LOCATAIRES RELAIS

Pour être plus précisement informé des travaux de réhabilitation de votre immeuble et de votre quartier et faciliter ainisi la communication entre voisins pendant ce temps fort de la vie de votre résidence, ICF Habitat Atlantique souhaite mettre en place un réseau de locataires relais!

Vous souhaitez vous impliquer bénévolement en concertation avec nos équipes au nom de l'intérêt collectif et de l'amélioration du cadre de vie de votre résidence, envoyer un mail à rehabilitation. villevaude@icfhabitat.fr



